

Grosszügige Spende von Fr. 3000.- der Clausen Kran AG



Mit einer grosszügigen Weihnachtsspende von Fr. 3000.- überraschte die **Clausen Kran AG Glis/ Gamsen** Ende Dezember 2018 den Verein Clownvisite. Diese Spende **hebt** unsere Motivation noch weiter an **und bewegt** uns dazu, dieses Geld im kommenden Jahr wiederum mit grosser Freude in weitere Clownvisiten im Oberwallis zu investieren.

Wir danken der Clausen Kran AG vielmals für dieses schöne Geschenk.

08.03.2019

Vita Swiss spendet Fr. 410.-

Rund 70 Vita Swiss Sektionen gibt es in der Schweiz. Sie sind vorwiegend in der Deutschschweiz und im Tessin aktiv. Dies mit regelmässigen und wöchentlich stattfindenden Aktivitäten rund um Gymnastik und Fitness. Freundschaften werden auf gemeinsamen Wanderungen und Ausflügen gepflegt.

Mit ihrer Spende von Fr. 410.- unterstützen sie aktiv unsere Bemühungen für humorvolle Momente zugunsten der Genesung und des Wohlbefindens. Wir sagen **DANKE vielmals!**

08.03.2019

Kinderhort Pinoccio spendet Fr. 500.-

Freudig überrascht hat uns auch die unerwartete Spende vom Pinoccio Kinderhort aus Baltschieder. **Im Februar 2019 haben sie uns Fr. 500.- überwiesen.** Diesen Betrag wandeln wir sehr gerne in einen **Gutschein** für Clownvisiten um und senden ihn mit herzlichen Grüßen an die **Kinderabteilung im Spital Visp.**

Danke, dass Ihr uns helft Freude zu schenken!

OS Schule Naters spendet CHF 1000.- für Clownvisiten



Die regionale Orientierungsschule Naters mit ihren rund 200 Jugendlichen aus Birgisch, Mund und Naters, führte im Dezember 2018 wiederum eine erfolgreiche Spendenaktion durch.

Durch den Verkauf von Kuchen sammelten sie Geld für den Verein Clownvisite und überwiesen Ende 2018 dem Verein den stolzen Betrag von CHF 1000.-!

Wir sagen **DANKE** sehr für das süsse Geschenk und allen Beteiligten ein grosses **MERCI für das tolle Engagement.** So können wir auch im 2019 miteinander wiederum Freude schenken.

26.1.2019

Heisse Maroni und Glühwein: CHF 1604.- zugunsten von Clownvisiten auf der Kinderabteilung Visp



Dolores Zurbriggen (li), mit ihrem Stand am Natischer Adventsmarkt .Den Gesamterlös von Fr. 1604.- überreichte sie dem Verein „Clownvisite“.

Während vier Tagen verkaufte Dolores Zurbriggen mit der Unterstützung der Zirkelgruppe 21 vom Mütterverein Naters, ihrer Familie und ihrer Tante Trudy, die duftenden Maroni, den selbstgemachten Glühwein und Tombolas für den Verein. Die Nachfrage war gross. Maroni und Glühwein erwärmten Magen und Herz von vielen Marktbesucherinnen und Besuchern und sorgten für gute Begegnungen. Am Donnerstag besuchte Clown Filu, am Freitagabend Kunigunde Zuber den Stand und verschenkten „luftige Kunstwerke“ und „Weihnachtskugeln für den Moment“.

Dank des intensiven Einsatzes aller Mitwirkenden kam der schöne Betrag zusammen, welcher in Gutscheine für Clownvisiten auf der Kinderabteilung im Spital Visp umgewandelt wurde.

Wir sagen DANKE vielmals an alle für diesen tollen Einsatz und die grosszügige Unterstützung!

26.1.2019